



会 長 中武泰一郎  
 副会長 函 師 義 孝  
 幹 事 藤 本 範 行  
 例会日 毎週木曜日 12:30~  
 例会場 ホテル泉屋 2F  
 事務所 宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋 1368-4  
 ホテル泉屋内 TEL/FAX 0983-21-1636

## 第 1740 回 平成 24 年 5 月 31 日プログラム

- |               |            |
|---------------|------------|
| 1. 点 鐘        | 7. BOX披露   |
| 2. ロータリーソング   | 8. 各委員会報告  |
| それこそロータリー     | 9. 地区協議会報告 |
| 3. ビジター・ゲスト紹介 | 10. 次週例会案内 |
| 4. 会長の時間      | 11. 点 鐘    |
| 5. 幹事報告       |            |
| 6. 出席報告       |            |

2730 地区ガバナー 長峯 基

中部分区ガバナー補佐 林 務

2730 地区テーマ

とにかく「善いことをしよう。」

高鍋ロータリークラブテーマ

原点をみつめ「団結」「創造」「挑戦」

5月の月間テーマ

次年度準備月間

## 本日の例会案内

- \*2012-2013 年度のための地区協議会参加報告
- \*100 万ドル

## 次週例会案内 ; 6 月 7 日 (1741 回)

- \*月初めのセレモニー \*米山ランチ
- \*卓話—宮元武次君「これからの電力供給・節電」

## 第 1739 回 例会内容

### ■会長の時間

会長 中武泰一郎君

太陽の周期的な活動に異変が起き、「冬眠」に入ると地球に低温期が到来するは可能性があるそうです。

太陽の黒点の様子にも、過去に地球の気温が下が

った時期と同様の変化が見られるという。17世紀~18世紀にかけて北半球の平均気温が0.6度下がった。

太陽には、南北に正と負の極があり、約11年周期で反転する。

2013年5月に次の反転が始まると予測されていたが、太陽観測衛星「ひので」の観測で、北極では約1年半早く反転に近づいている。南極はそれほど変化が見られなかった。

2012年5月に北極のみが反転し、太陽の赤道付近に別の極が出来る「4極構造」になるそうです。

黒点の周期に合わせるように、過去120年間に周期の前後に大きな戦争が起っている。

- |       |         |         |
|-------|---------|---------|
| 1891年 | 日清戦争    | (1894年) |
| 1902年 | 日露戦争    | (1904年) |
| 1913年 | 第一次世界大戦 | (1914年) |



- |       |         |         |
|-------|---------|---------|
| 1935年 | 日中戦争    | (1937年) |
| 1946年 | 第一次中東戦争 | (1948年) |
| 1957年 | 第二次中東戦争 | (1956年) |
| 1968年 | 第三次中東戦争 | (1967年) |
| 1990年 | 湾岸戦争    | (1991年) |
| 2001年 | 同時多発テロ  | (2001年) |

天変地異がおこると、人間社会でもそれに呼応して異変が起こるとは不思議な気がいたします。一方で、季節は過ぎましたが、桜の開花は、全国平均でこの50年で4.2日早くなったそうです。

2100年頃には、東日本・北日本の桜の開花は、今よりも14~15日早くなるという予測もあるようです。

夏には、計画停電もあるとの報道がなされました。

今年は、気候変動から目を離せない年になりそうです。

### ■高鍋ロータリークラブ明倫賞授与式

高鍋しんかんちゃ〜 会長 平山基史様



◇明倫賞の受賞に感謝して

高鍋しんかんちゃー会長 平山基史様

本日は、高鍋ロータリークラブからこのような立派な賞をいただき感謝しています。また、メンバーに食事まで準備して頂き、恐縮しております。有難うございました。

少しお話をということでございましたのでスライドを見ながらお話をさせていただきます。

皆さんご存知の通り、エイサーは沖縄県に伝わる伝統芸能であります。しかし、実はそのルーツは、日本本土にあるといわれています。

その昔、豊臣秀吉の戦国時代に袋中上人（たいちゅうしょうにん）という僧侶がおり、中国渡船の途中に流れ着いた沖縄で、仏教を広めるために三線や太鼓を使って踊りを披露した。この踊りがエイサーの始まりと言われていています。創作エイサー高鍋しんかんちゃーは、2007年12月に結成され、当初は高鍋商工会議所青年部が中心となって活動していましたが、その後、踊り手が子供から大人までだんだんと広がっていき、現在では、幼稚園児から6才まで35家族計66名の会員となっています。

最近では、町内外から出演依頼が多くなり、幼稚園、保育園、老人施設はもとより各小中学校の運動会、文化祭等にも出かけて演舞しています。

エイサーには、人を笑顔にする魅力、人を元気にする魅力があると私は思っています。このエイサーを通して、たくさんの皆さんが元気になり、笑顔になって、心から感動していただけるように、これからも頑張ってお練習して参ります。

【質問】 「しんかんちゃー」とはどんな意味？

【答え】 琉球の言葉で「仲間たち」という意味あり。



宮日新聞高鍋支局長 大山俊郎様



社会奉仕の福岡君



図師会長エレクト



木村君



SAAの桑野君

◆出席報告

出席リーダー 福本幸良君

出席状況

会 員 数	47名
出席会員数	33名
ホーム出席率	71.74%
前々回修正出席率	



中武会長と高鍋しんかんちゃーの皆様

◆BOX披露

親睦活動委員 木浦亨英君

<ニコニコ・財団・米山BOX>  
中武泰一郎君 創作エイサー  
高鍋しんかんちゃーの明倫  
賞授賞を祝して。  
藤本範行君 高鍋しんかん  
ちゃーの皆様おめでとうございます。



木村貞夫君 昨日まいづるカード会で串間のイルカランドに行き、イルカに乗って楽しく泳いできました。  
岩切洋君 高鍋しんかんちゃーの皆様と大山支局長様をお迎えして！また本日の受賞おめでとうございます。

■幹事報告

幹事 藤本範行君

<文書案内>

- \*2013~2014年度ガバナーのプロフィール 大迫三郎氏(宮崎南RC)
- \*ロータリーの友事務所より「会員増強について」の原稿依頼 (メ切6/25)



指揮者の橋口君とピアノの森さん